
ПРОТОКОЛ

встречи профактива жизнеобеспечения с министром промышленности, 
энергетики и ЖКХ Ананьевым А.А.

г.Красноярск 31 августа 2022г.

На встрече присутствуют члены краевого комитета профсоюза 
жизнеобеспечения, руководители и председатели профсоюзных организаций 
ЖКХ, министр промышленности, энергетики и ЖКХ Ананьев А.А., председатель 
правления «Союза предприятий ЖКХ и энергетики» Коваль А.В.

Игнатова Т.А. -  председатель краевой (территориальной) организации 
профсоюза жизнеобеспечения информировала о ситуации и проблемах социально
трудовых отношений работников отрасли.

Ананьев А.А. - министр промышленности, энергетики и ЖКХ сделал 
сообщение о готовности отрасли к работе в зимний период 2022-2023 годов.

Согласно отчетов органов местного самоуправления на сегодняшний день 
мы находимся на отметке порядка 85-90% с точки зрения готовности 
ресурсоснабжающих организаций. Ситуация этого года утяжелена ростом 
стоимости топливно-энергетических ресурсов. Многие организации пострадали от 
увеличения цен на топливо. Дополнительные затраты предприятий будут 
компенсироваться через льготные тарифы, но есть мнение, что средств, 
предусмотренных в тарифе (именно на электрическую энергию) не хватает. 600 
млн. руб. за счет краевого бюджета были частично компенсированы. Сегодня идет 
разговор о дополнительном финансировании на 1 млрд. руб. по указанным 
расходам, кроме электроэнергии. В целом увеличены средства по сравнению с 
прошлым годом на подготовку к зиме (в прошлом году было выделено 400 млн. 
руб., в 2022г. - 1 млрд. руб.). На следующий год планируется выделить 900 млн. 
руб. Что касается слов Татьяны Александровны о коллективных договорах -  есть 
смысл при заключении долгосрочных имущественных договоров требовать 
исполнения коллективных договоров инвесторами перед работниками в части 
сохранения условия оплаты труда, рабочих мест, подготовки кадров, сохранения 
профиля деятельности предприятия. Мы входим в сложный период. В 
Мотыгинском районе уже в августе начался отопительный сезон.

Вопросы от участников встречи и ответы на них:
1. Торганов Олег Иванович -  директор ООО «Жилищно-коммунальное 
хозяйство Чечеульское»:

Возросли фактические расходы по проведению текущего и капитального ремонта, 
в связи с повышением цен на материалы и оборудование на 15-20% - нужно 
дополнительное субсидирование.



Цена на комплексонат увеличилась на 60%, т.к. в 2021г. стоимость за 1 кг. 
составляла 950 руб., то в 2022г. 1600руб.

Из за жесткости технической воды для котельной, что ведет у уменьшению 
срока годности котлов, снижается их КПД. Возникают незапланированные 
аварийные остановки котлов во время отопительного сезона. Нужна установка для 
умягчения воды (600 тыс. руб.)

Ответ Ананьева А.А.: Есть возможность выделить средства на установку в ноябре 
2022г., либо в 2023г. Заявка от Администрации района принята.

2. Гуляева М.А. -  председатель ППО МП ЭМР «Байкитэнерго»:

Рост тарифов на 2022г. электроэнергии и теплоэнергии составил 4%. Рост 
цен на топливо в 2022г. составил: на дизтопливо для производства электроэнергии 
-  на 27%. На нефть, для производства теплоэнергии -  на 80%, что не 
предусмотрено тарифами на 2022г.

Субсидия на разницу в цене на топливо, между фактической ценой топлива и 
ценой топлива, учтенной в тарифах, предприятию выделены не в полном объеме. 
47% от заявленной суммы.

В данный момент возникает проблема по заключению договора на поставку 
нефти для производства электроэнергии на отопительный период 2023г., т.к. нами 
не произведены расчеты в полном объеме за предыдущий договор на поставку 
топлива. Выпадающие доходы составляют 119 млн. руб.

Ответ Ананьева А.А.: При осенней корректировке краевого бюджета будет 
предусмотрено финансирование.

3. Ермолаев В.В. - зам, директора МУП Шушенского района «Тепловые и 
электрические сети»:

Рост цен на электроэнергию увеличился на 38%:

Нужно целевое выделение денежных средств из краевого (районного) бюджета 
(ожидаемые через тариф деньги можно получить через 1,5 года).

Помочь защитить экономически-обоснованные тарифы на электроэнергию в 2023г.

Ответ Ананьева А.А.: Выделить целевые средства из краевого бюджета будет 
сложно. Пусть глава района лично встретится с председателем Правительства края, 
а мы поддержим. Поможем защитить экономически обоснованные тарифы на 
2023г.

4. Трусов В.А. - директор МУП «Краснотуранское РМПП ЖКХ»:

Реки мелеют, в артезианских скважинах уходит вода, не помогают дополнительные 
насосы. Гидрогеологи советуют строить новые скважины, т.к. этим более 50 лет. 
Будет ли в связи с такой ситуацией финансирование на строительство скважин.

Ответ Ананьева А.А.: Краевая программа «Чистая вода» и Федеральная 
программа «Чистая вода» предусматривает выделение 1 млрд, на строительство и



обустройство объектов водоснабжения. Установка новых скважин и станций 
очистки -  основное направление программ. Есть установленный порядок заявки. 
Чтобы участвовать в федеральной программе «Чистая вода» нужно иметь 
утвержденный ПСД. Необходимо подать заявку на 2023г. от Администрации 
района.

5. Зиновьева А.Н. ООО «Диполь». Флягин И.А. ООО «Стимул» :

На территории Рыбинского района ООО «Диполь» работает по ВКХ с 1 
июня 2022 г. За это время администрация Рыбинского района и поселений 
перекладывают друг на друга обязанности по присвоению статуса гарантирующего 
поставщика. Только при определении статуса мы имеем право применять 
тарифные счета организации. Пока статус не присвоен заключать договоры мы не 
имеем право и несем убытки, за последние три месяца -  4 млн. руб.. В 4х 
поселениях (Александровка, Двуречное, Бородино и Переясловка) находятся 
аварийные скважины, которые взаимодействуют с котельной и могут привести к 
срыву отопительного периода. Ситуация по объектам тяжелая. Кроме того, башни 
на скважинах находятся в аварийном состоянии.

Ответ Ананьева А.А.: Понимаю, что башни требуют серьезного ремонта, а 
страдают граждане. Мы вышли с инициативой в Законодательное Собрание края -  
передать полномочия с уровня поселений на уровень района. Законопроект имеет 
высокую степень готовности. Надеюсь с 1 января 2023г. уже районные власти 
будут решать данные вопросы. Надеюсь, что в целом мы шагнем в этом 
направлении вперед.

6. Морозов А.С. - директор ООО «Курагинский ТеплоВодоканал»:

Мы подавали заявку на обновление спецавтотранспорта. Есть ли решение? Не 
утверждена Министерством Инвестиционная программа по концессии.

Ответ Ананьева А.А.: Решения по приобретению спецавтотранспорта нет. Пока 
третья сторона (Правительство края) не подпишет соглашение о концессии, мы не 
можем подписать инвестпрограмму.

7. Иноземцева Т.Е. — директор МУП г. Уяра “Городское коммунальное хозяйство»:

В связи с пожарами на территории района, нужны дополнительные средства на 
восстановление электролиний и подстанций.

Ответ Ананьева А.А.: Решение будет принято в 2023г.

Председатель краевой организации 
профсоюза жизнеобеспечения


